



2023: Erhöhung der Beitragsverpflichtung führt zu einem Verlust im Geschäftsjahr der SGV

Solothurn, im Juni 2024

Heute hat die Solothurnische Gebäudeversicherung (SGV) ihren Geschäftsbericht 2023 publiziert. Das SGV-Geschäftsjahr 2023 schliesst mit einem versicherungstechnischen Verlust von CHF 16.8 Mio. und – trotz des Gewinns aus den Kapitalanlagen – mit einem Jahresverlust von CHF 5 Mio. ab.

Trotz eines effizienten und kostengünstigen Betriebs sowie einer überschaubaren Gesamtschadenssumme von CHF 21.5 Mio. (Vorjahr knapp CHF 25.4 Mio.) stieg der budgetierte technische Verlust der SGV auf CHF 16.8 Mio. (Vorjahr CHF 5.8 Mio.). Dies aufgrund der einmaligen Erhöhung der Beitragsverpflichtung der Interkantonalen Risikogemeinschaft Elementar (IRG) um CHF 11.8 Mio.

Dank des Gewinns aus den Kapitalanlagen mit einer Performance von 5.2 Prozent (Vorjahr -10.3 Prozent) konnte die SGV für 2023 mit Äufnung von CHF 8.5 Mio. (Vorjahr Entnahme von CHF 54 Mio.) in die Schwankungsreserven den Verlust auf CHF 5 Mio. (Vorjahresverlust 5.2 Mio.) limitieren.



Der SGV-Geschäftsbericht 2023 kann unter www.sgvso.ch heruntergeladen werden.

Für Fragen und ergänzende Informationen:

Markus Schüpbach, Direktor
Telefon: 032 627 97 01
E-Mail: markus.schuepbach@sgvso.ch

Über die Solothurnische Gebäudeversicherung SGV

Die öffentlich-rechtliche, juristisch selbstständige Institution erfüllt im Kanton Solothurn einen gesetzlichen Leistungsauftrag und erbringt integrale Dienstleistungen in den Bereichen Schadenverhütung (Brand- und Elementarschadenprävention), Schadenbekämpfung (Kantonales Feuerwehriinspektorat) und Schadenerledigung (Gebäudeversicherung). Sie hat zum Ziel, die Sicherheit der Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Solothurn in Bezug auf ihre Gebäude zu garantieren und im Schadenfall deren Existenzgrundlage zu erhalten. Im Jahr 2023 waren bei der SGV 102'312 Gebäude mit einem Versicherungswert von CHF 100.4 Mrd. versichert. Mehr über die SGV erfahren Sie auf www.sgvso.ch.